

## Déclaration sur l'Esclavage Moderne

En tant que Directeur Général, je suis témoin des valeurs de notre entreprise forgée au cours des décennies, et de la solidité de notre système de management qui reflète les exigences cardinales auxquelles toutes les parties prenantes doivent se soumettre. Nous reconnaissions que l'esclavage moderne sous toutes ses formes, y compris le travail forcé, la traite des personnes et le travail des enfants, subsiste et constitue un fléau majeur à l'échelle du monde.

En tant qu'entreprise ayant des activités de production à l'échelle locale avec des chaînes d'approvisionnement dans plusieurs endroits du monde, nous ne tolérons aucune forme d'esclavage, de traite des êtres humains, de violences au travail ou de travail obligatoire, forcé ou infantile. Nous nous engageons par ailleurs à maintenir et à améliorer nos systèmes, processus et politiques afin de gérer efficacement les risques liés à l'esclavage moderne.

Cette déclaration présente notre engagement à prévenir l'esclavage moderne et la traite des êtres humains dans le cadre de nos activités et à mettre en œuvre des mesures fortes pour traiter des cas suspects et/ou avérés, aussi bien en interne que chez nos parties intéressées pertinentes.

Par ailleurs, nous déployons des mesures proactives visant à protéger les droits de la personne sur nos sites pour ce qui est de notre main-d'œuvre tout en renforçant l'opérationnalité des membres du comité éthique dans la détection et la remontée des situations à risques. Nous réitérons notre prohibition à nos fournisseurs, sous-traitants et autres partenaires d'affaires d'Alucam à pratiquer ou à favoriser toute activité constituant un esclavage, notamment à travers notre **Code d'Achat et d'Approvisionnement Responsables**.

Ces mesures s'appuient sur notre engagement de longue date envers la pratique de l'éthique et de la transparence dans la conduite des affaires comme illustré par notre **Code de Conduite des Affaires**. Lesdites mesures s'inscrivent dans une dynamique d'Amélioration Continue pour maintenir le respect des droits de la personne comme un élément fondamental de notre entreprise.

Fait à Edéa, le 09 juin 2025

Le Directeur Général

Alain MALONG